Приложение к Анкете подрядчика 

Критерии предквалификационного отбора участников / 
Bidders Evaluation Criteria:

1. Наличие опыта выполнения работ по предмету тендера:
 (Наличие в квалификационной документации информационного письма (справки) об опыте выполнения претендентом аналогичных не менее 3 работ по предмету закупки за последние 3 года) / Experience of performance of works on the subject of tender/ 
(The presence in the qualification documentation of the information letter (certificate) about the experience of 3 execution by the applicant of similar work on the subject of procurement over the last 3 years)

2.  Материально-техническая база / Resources: 
Наличие техники/оборудования необходимых для выполнения работ/оказания услуг / availability of materials / equipment required to perform works / services.
Подтверждение наличия необходимого количества спецтехники и оборудования для выполнения СМР: (воздушный компрессор, отбойные молотки, штроборез и другое строительное оборудование и инструменты) /
Confirmation of availability of the equipment for construction and installation work performance: (air compressor, busters, wall-grooving machine, and other construction equipment and tools)

3.  Трудовые ресурсы / Staff: 
Наличие необходимого количества квалифицированного персонала не менее 15 человек (с опытом работы по СМР, аттестации ИТР по промышленной безопасности, категория А1, Б2, Б7): 2 бригады + 1 бригада в резерве, ОВР – 3 чел., для параллельного выполнения работ на различных объектах КТК. / 
[bookmark: _GoBack]Availability of the required qualified personnel (at least 15 persons) (with construction and installation experience, whitecollar industrial safety certificates (cat. A1, B2, B7): 2 crews + 1 backup crew, Work Team Leaders (3 persons) for simultaneous work performance at different CPC sites.

4.  Лицензии и разрешения / Licenses and permissions: 
Наличие лицензий/разрешений/свидетельств необходимых для оказания услуг (лицензии, разрешения, свидетельства СРО на выполнение строительно-монтажных работ на опасных производственных объектах) / 
Availability of licenses / permits / certificates required to provide services (licenses, permits, self-regulating entity’s certificates for construction and installation work performance at hazardous industrial facilities)  


